

# 活動紹介!

## 東久留米リトミックスクール

教室を始めてから25年となります。音楽を聴いたり、音楽で感じたことを表現したりします。リトミックを通して、子どもの心身のバランス、社会性、運動能力の基礎、集中力などを育てます。現在は、生徒が少なくなり、ピアノのレッスンを中心とした指導をしています。興味・関心のある方はいつでも見学可能です。12月には発表会を予定しています。



## 6月の催しから

- 1(土)
  - ・東久留米文化協会交流会
  - ・(お笑いライブ)マイティガール
- 2(日)
  - ・チャゲコンサート 
- 4(火)~9(日)
  - ・煉瓦の会 絵画展
- 9(日)
  - ・Hiroko's サークル  
ダンスパーティー
  - ・上野ピアノ教室発表会
- 16(日)
  - ・こひつじ園ピアノ教室発表会
- 22(土)
  - ・くるめザコメティ 
  - ・東久留米子ども劇場
- 23(日)
  - ・谷戸幼稚園ピアノ教室発表会
- 25(火)
  - ・黒目川診療所講演会 
- 27(木)
  - ・東久留米ダンス連盟発表会
- 30(日)
  - ・中路ピアノ教室発表会

これらはあくまでも予定ですので変更もございます。一般の方の参加の可否等、詳細は主催者までお尋ねください。

## 会館事務室から



## 今月の話題 — 偽物・偽情報

偽物や偽情報の事件が後を絶ちません。何も今に始まったことではなく、大昔から多くの善良な人々が振り回されてきた悩ましい問題です。不覚にも信用して、不利益を被るのですからたまたまのものではありません。本物に似せたものをこしらえるには、それなりの手間暇がかかります。かなり精巧なものでない限り見破られてしまいます。

しかし、今日、AIの急速な進歩で、いとも簡単に以前とは比較にならないほど本物と見分けがつかない偽物が作れるようになりました。加えて、SNSが社会の隅々にまで広がり、誰もが情報を易々と拡散できるようになったことで、その影響があっという間に多くの人々に及ぶようになりました。偽情報で言えば、最近では、影響力のある政治家や有名人になりすまし、AIで映像や音声を巧みに扱い、事実無根の発言や投資話を流して、世の中を騒がせたことが大きなニュースになりました。

いくら暮らしを豊かにする文明の利器でも、悪用に無防備であってはなりません。AIが人を騙すなら、その悪意を見破る精度の高いAIの開発も着実に進んでいるようです。その完璧性に期待したいところですが、なんとも滑稽な話です。生身の人間がより賢くなって、偽物・偽情報に対抗するのはもう時代遅れなのでしょう。あくまでもAIは人間のしもべ。願わくば、悪意を察し、戦争利用も含めて、悪企みを拒絶するような道徳性とか倫理観を備えたAIの出現を期待したいものです。

